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El  entrenador del  Eldense,  Dani Ponz,  ha ofrecido la
rueda  de  prensa  previa  al  partido  que  tendrá  lugar
mañana en el Nuevo Pepico Amat frente al Elche a las 18
horas.  Asegura que “será un partido muy complicado
porque es uno de los mejores equipos de la temporada,
pero el Eldense es favorito siempre que juega en casa. El
Elche  tiene  una estructura  muy  sólida,  concede pocas
ocasiones pero somos ambiciosos y capaces de ganar a
cualquiera.

Ponz ha admitido que el  Elche “es una pasada de
equipo, hace las cosas bien pero vamos a por todas.
El  empate  no vale  en  casa  nunca,  aunque venga un
equipo enorme con gran dominio que ha sometido a casi
todos sus rivales. Y nosotros tenemos que estar brillantes
para  conseguir  la  victoria.  Tenemos  que  rayar  la
perfección para poder ganar, pero ese es nuestro
objetivo, conseguir la victoria”.

Ha afirmado que respeta la decisión de los abonados

Dani Ponz: “Lucharemos por ser brillantes para
ganar al Elche, que está sometiendo a todos sus
rivales”
13/12/2024

Dani Ponz en rueda de prensa | Nando Verdú.
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que no han sacado la entrada para ver el partido, “pero
esperamos que venga el máximo numero de aficionados
a disfrutar de este partido que será precioso”.  

Las  bajas  serán  las  de  Simo,  Dario,  Timor,   Sixtus  y

Nacho Monsalve. Ha lamentado la cantidad de bajas y
espera que acabe el año con los jugadores recuperados.
Por último, Ponz ha agradecido el apoyo mostrado por el
director deportivo, Miguel Ángel Gómez.
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